

■ Piden tomar medidas

Denuncias reclutamiento de menores en Tuluá y centro del Valle



TULUÁ VALLE DEL CAUCA

Miércoles 7 de Julio, 2021

Muy preocupadas se encuentran las autoridades del centro del Valle ante un posible reclutamiento de menores en los municipios de esta subregión por parte de disidencias de las Farc y otros grupos terroristas.

Así lo manifestó el alcalde de Tuluá Jhon Jairo Gómez quien afirmó que miembros de la columna "Adán Izquierdo" que tienen su escenario de operación en las zonas montañosas de los municipios de Bugalagrande, San Pedro y Buga estarán reclutando los jóvenes para convertirlos en milicias urbanas.

Ante esta situación, la Secretaría de Seguridad Departamental instó a los mandatarios locales del centro del departamento para que tomen medidas al respecto.

El mandatario tuluano manifestó que "hay un nuevo fantasma que tiene preocupados a los alcaldes y es la amenaza de los grupos guerrilleros de Farc y ELN, porque según los organismos de inteligencia, sus integrantes podrían estar visitando los barrios populares para llevarse a los jóvenes, ingresarlos al mundo delincuencia y armar las milicias".

El dirigente local indicó que "el temor que tenemos es que instrumentalicen a los niños y niñas de estos sectores; por esta razón el llamado es a todas a las familias para que estén atentas a todos los movimientos de sus hijos y cuando



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Decretan nuevo pico y cédula y ley seca en Cali](#)



[Hasta el 31 de agosto amplían plazo para el pronto pago del Predial](#)



[Denuncian que piratería desplazó al transporte formal en Cali](#)



[No se podrá entrar a Europa sin certificado digital de covid-19](#)



[Polémica: puente de Autopista Sur con 26 transformado por barra del América en Villa Diablo](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



los observen con desconocidos o tengan actitudes sospechosas deben de alertarnos”.

Como se recordará, en el municipio de Tuluá los grupos terroristas han generado caos y violencia debido a la disputa del control de la comercialización de estupefacientes.

En menos de un mes han sido asesinados tres jóvenes en la Villa de Céspedes que habían sido reportados como desaparecidos y se adelantan las investigaciones pertinentes para determinar si los homicidios tienen relación con enfrentamientos entre grupos delincuenciales.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Finaliza intervención para estabilización socioeconómica...

El director regional de Prosperidad Social, Diego Fernando Arias Solart...

Pavimentarán nueve mil metros cuadrados de vías en...

Este martes 6 de julio el alcalde de Tuluá, John Jairo Gómez dio inicio a...

Apoyo a reactivación de municipios del norte del Valle

La reactivación económica del Valle llegó al norte del departamento lueg...

Preocupan clases presenciales con alta tasa de contagios de...

Mientras la Secretaría de Educación de Cali anunció un plan para repone...

Buscan vincular a madres vallecaucanas como parte de...

Aunque han sido varios los sectores de la población que se han visto...

Avanza piloto de inmunización en El Dovio

Con una población de más de ocho mil habitantes, El Dovio, uno de los...